



#PRESUMEMEJORAS

ENERO, MIES CON MENOS DELITOS

SE REGISTRÓ UN PROMEDIO DE 52 ILÍCITOS DE ALTO IMPACTO, 64% MENOS QUE EN EL MISMO MES DE 2019

POR FRIDA VALENCIA

144

• OBJETIVOS PRIORITARIOS DETENIDOS DE 2019 A LA FECHA.

E

nero de 2024 es el mes con el promedio más bajo de delitos de alto impacto en el sexenio, al pasar de 145 al día, en enero de 2019, a sólo 52, en este año, afirmó el jefe de Gobierno, Martí Batres.

Al encabezar la presentación de resultados del Informe de Seguridad mensual, destacó que el avance de la estrategia se ha visto reflejado en todas las alcaldías, lo que ha abonado a la percepción de confianza de la ciudadanía.

Indicó que las demarcaciones con menos delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes son

BUENOS RESULTADOS

80.8%

SE REDUJO EL DE ROBO A CUENTAHA-BIENTE.

78.9%

MENOS LESIONES DOLOSAS CON ARMA DE FUEGO.

Milpa Alta, Cuajimalpa, Xochimilco, Tláhuac y Gustavo A. Madero.

Batres explicó que el homicidio fue uno de los que más bajó, al pasar de 4.4 casos diarios en 2019 a 1.8 en la actualidad. Explicó que el robo de vehículo con violencia también registró 72 por ciento menos, al pasar de 13.3 a 3.7 casos.

ACCIÓN INTEGRAL

- 1 • Batres afirmó que el impulso a la seguridad se dio desde la era de Claudia Sheinbaum.
- 2 • Uno de los rubros prioritarios fue la mejora salarial; este año hubo un aumento de 9%.
- 3 • El cuerpo de seguridad tuvo un incremento total de 68 por ciento en esta administración.

"No solo hemos mantenido los bajos niveles de incidencia delictiva, sino que han seguido bajando estos niveles de delitos", dijo.

El titular de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark, mencionó que en la suma de delitos de alto impacto registrados en la Fiscalía en enero, se reportaron un promedio de 52 delitos diarios, reducción de 64 por ciento, comparado con los 146 delitos de hace cinco años.

En cuanto a robo con violencia, expuso que hay 72 por ciento menos; robo a repartidor, 84 por ciento menos, y robo a transportista, 75 por ciento menos.

En tanto, el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, señaló que en esta administración se ha impulsado una política basada en la inteligencia y la investigación, lo que ha permitido que, desde el 1 de enero de 2020 al 31 de enero de 2024, se haya detenido a dos mil 464 presuntos delincuentes y la desarticulación de 274 células criminales.